

## Aktualisasikan Visi Polres Sukabumi Sehat, Kang Samian Gelar Olahraga Bersama

Sukabumi - [SUKABUMI.PUBLIKJABAR.COM](http://SUKABUMI.PUBLIKJABAR.COM)

Oct 4, 2024 - 21:29



*Aktualisasikan Visi Polres Sukabumi Sehat, Kang Samian Gelar Olahraga Bersama*

Sukabumi - Polres Sukabumi menggelar olahraga bersama di Mapolres Sukabumi Jalan Jajawai Palabuhanratu Kabupaten Sukabumi Jawa Barat, Jumat (04/10/2024) pagi tadi. Kegiatan Olahraga Bersama yang dibuka oleh Kapolres Sukabumi AKBP Dr. Samian diikuti oleh para Pejabat Utama Polres, Kapolsek Jajaran, Anggota Polres Sukabumi dan Polsek Jajaran serta Bhayangkari Cabang Sukabumi. "Kegiatan olahraga ini merupakan kegiatan rutin yang ditingkatkan menjadi Olahraga Bersama Polres dan Polsek Jajaran Polres

Sukabumi, Hal ini dengan maksud untuk kita meningkatkan jasmani. Sehingga kita Siap melaksanakan tugas kedepannya untuk lebih baik lagi." Jelas Samian. "Mens sana in corpore sano, yang artinya dalam tubuh yang sehat terdapat jiwa yang kuat. Tentunya dengan kita olahraga kita terjaga kesehatannya, jiwa kita menjadi jiwa yang tangguh dalam menghadapi tantangan ke depan." Ujar mantan penyandang Adhi Makayasa Akpol 2005 tersebut. "Hari ini kita akan mengumumkan Kejuaraan Kebersihan, Kebersihan itu sangat penting bagi kita, Annadhofatu Minal Iman atau Kebersihan itu sebagian dari Iman, dan kebersihan merupakan prasyarat untuk kita bisa bekerja dengan nyaman." Tambah Samian Adapun Juara dari Perlombaan kebersihan tersebut untuk Satuan Fungsi Polres Sukabumi dimenangkan Oleh Sat Narkoba, untuk Jajaran Polsek dimenangkan oleh Polsek Cicirug, dan Kebersihan Pada Asrama Polres Sukabumi dimenangkan oleh Rumah Dinas Kasat Reskrim AKP Ali Jupri. "Selain menjaga kesehatan fisik, kebersihan lingkungan juga menjadi salah satu hal yang tidak boleh kita abaikan. Kebersihan adalah cerminan disiplin dan kepedulian terhadap lingkungan, yang pada akhirnya berkontribusi pada kinerja kita sehari-hari. Dengan lingkungan yang bersih, kita bisa bekerja dengan lebih baik dan nyaman," ujar AKBP Dr. Samian. "Melalui kegiatan olahraga bersama ini, saya berharap seluruh personel Polres Sukabumi semakin termotivasi untuk menjaga kesehatan jasmani dan kebersihan lingkungan kerja. Dengan tubuh yang sehat dan lingkungan yang bersih, diharapkan kinerja Polres Sukabumi dapat semakin optimal dalam melayani masyarakat serta menghadapi berbagai tantangan ke depan." Tutup Samian. Nampak kegiatan olahraga bersama Polres Sukabumi dihadiri juga oleh Ketua Bhayangkari Cabang Sukabumi Ny. Endah Samian dan seluruh pengurus Bhayangkari Cabang Sukabumi. Kegiatan diawali dengan jalan sehat kemudian senam bersama.